



La Agricultura Urbana, Suburbana y Familiar en el camino de la seguridad alimentaria



El miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, presidió el balance nacional de este programa, creado el 27 de diciembre de 1987 por el General de Ejército Raúl Castro Ruz.

Yudy Castro Morales, 26 de Diciembre de 2022

Aunque las potencialidades de la Agricultura Urbana, Suburbana y Familiar, en pos de satisfacer las demandas crecientes de la población, todavía hoy no han sido suficientemente explotadas, este movimiento, creado el 27 de diciembre de 1987 por iniciativa del General de Ejército Raúl Castro Ruz, constituye una fortaleza para la consolidación de los sistemas alimentarios locales.

Así afirmó este lunes el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, en el balance nacional del programa, al cual asistieron, además, el vice primer ministro, Jorge Luis Tapia Fonseca; el miembro del Secretariado del Comité Central del Partido y jefe de su Departamento Agroalimentario,

Félix Duarte Ortega; junto a otras autoridades y una representación de quienes “siembran” este movimiento a lo largo del país.

En el marco de la implementación de la Ley de Soberanía Alimentaria y Seguridad Alimentaria y Nutricional, subrayó el Jefe de Gobierno, resulta oportuno que en todas las localidades se diseñen acciones gubernamentales, políticas, empresariales y técnicas, que permitan utilizar el potencial de la Agricultura Urbana en la producción de alimentos para la población.

Entre los desafíos del programa para 2023, que ya cuenta con más de un millón 117 000 patios y parcelas, el Primer Ministro mencionó la necesaria transformación a formas más eficientes de gestión económica y productiva, el fortalecimiento y dignificación de las unidades de producción de alimentos, y una mayor incorporación de áreas.

Con anterioridad, la doctora en Ciencias Elizabeth Peña Turruellas, directora nacional de la Agricultura Urbana, Suburbana y Familiar, al dar lectura al informe, exhortó a mantener en cultivo permanente las 12 640 hectáreas que dan vida al programa, y a incrementar las producciones de forma intensiva, con principios de agroecología y soberanía alimentaria.

En el balance, que pasó revista a los indicadores fundamentales de este año, se otorgó un reconocimiento especial al artífice y principal impulsor del movimiento: General de Ejército Raúl Castro Ruz; fueron distinguidos trabajadores y provincias destacadas en este periodo; y la Federación de Mujeres Cubanas también homenajeó a las mejores productoras del país.

Asimismo, se informó que, en ocasión del 35 aniversario del programa, y por su loable desempeño durante estos años, la Central de Trabajadores de Cuba instituyó el 27 de diciembre como Día del Trabajador de la Agricultura Urbana, Suburbana y Familiar.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución